

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIOS DE LA SUSCRICION.  
Madrid un mes..... 6 reales.  
Provincias, trimestre..... 24  
Estranjero y Ultramar..... 60  
Números sueltos..... 2 cuartos.  
Números sueltos..... 4 reales.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Solo en Madrid:  
Pabellón de la Plaza de Santa Ana, y en la  
calle del Desengaño, núm. 10.  
Desde provincias se hacen las suscripciones  
remitiendo libranzas ó sellos del correo.

AÑO XIV.—NUM. 921 DE LA NOCHE.

MADRID.—VIERNES 22 DE MARZO DE 1861.

OFICINAS. DESENGAÑO, NUM. 10

## EDICION DE LA MANANA.

El Excmo. Sr. D. Fermín Caballero publicó en *La Iberia* un notable artículo sobre *La imprenta*. Según los datos que contiene, el primer reglamento de imprenta, que hubo en España, ó de que se tienen noticias, es la pragmática de don Fernando y doña Isab. I., promulgada en Toledo á 8 de julio de 1502; en la cual, queriendo ordenar el ejercicio del arte, la publicación y venta de los libros, sin perjuicio de la fe, de la religión y de las buenas costumbres, se hallan tres novedades graves: 1.ª Prohibir la impresión de toda obra, si antes no se obtenga licencia especial para ello. 2.ª Designar como jueces de imprentas para dar dichas licencias, á los regentes de las Audiencias de Valladolid y Granada, y á los prebostes de los obispos de Toledo, Sevilla, Granada, Burgos y Salamanca. 3.ª Imponer á los contraventores las penas de la quema de los libros, pérdida del precio recibido y el pago de otro tanto como valiesen las obras.

Según el programa de premios á la virtud para 1862, cuyo resumen hemos dado, el Jurado puede proponer y la Sociedad aprobar el aumento de premios, si así lo permite el estado de los fondos, ó lo requiera el número de acciones verdaderamente dignas de recompensa pública. También puede distribuir los premios entre dos ó mas individuos, cuando así lo aconseje la equidad. Igualmente puede acordar la distribución ó inversión, total ó parcial, del importe de los premios en muebles, ropas ó imposiciones en la caja de ahorros, á nombre de los interesados, según los casos y circunstancias. Pueden optar á los premios que no tienen ya objeto determinado, las acciones comprendidas en las categorías siguientes:

1.ª *Amor paternal*: Privaciones extraordinarias que se impongan, ó verdaderos sacrificios que hagan los padres y madres para criar, educar ó instruir á sus hijos. 2.ª *Piedad filial*: Rasgos notables de este deber, señaladamente respecto de padres ancianos y desvalidos. 3.ª *Caridad y benevolencia*: Oficios de caridad con los pobres, con los espositos, los huérfanos, los obreros inválidos, etc., etc. 4.ª *Servicio doméstico*: Actos muy recomendables de fidelidad, moralidad y constancia. 5.ª *Benevolencia y generosidad de los amos y maestros*, con sus criados y dependientes. 6.ª *Valor*: Arrojo y desinterés en los incendios, inundaciones, naufragios, hundimientos, tumultos, asfixias, etcétera, etc., para salvar la vida ó de un gran peligro al prójimo. 7.ª *Devoción*: Actos de entrega voluntaria en depósito, de objetos y cantidades de algún valor olvidados, extravíos ó pérdidas, en los casos de no poderse probar la mala fe del detentador. 8.ª Y en general todo oficio de *Caridad* y aun todo deber moral ó de *Justicia*, que por sus circunstancias ó por las de su autor, sea meritorio y extraordinario, á juicio del jurado.

Los periódicos de París nada nos dicen sobre la llegada del conde de Rechberg, ministro de Negocios extranjeros de Austria, á París, procedente de Inglaterra; suceso que sin embargo parece confirmar la *Independencia Belga*. Si fuera cierto semejante viaje en estos momentos, no podría tener otro objeto que el entenderse Austria con Inglaterra y Francia sobre una combinación que impidiera un conflicto futuro en Italia.

Los periódicos franceses traen una circular del prefecto de Loiret, en que man-

da á todos los funcionarios públicos de su departamento que no visiten al obispo de Orleans, quien dice es una bandera para los enemigos del gobierno. El *Diario de los Debates*, burlándose cínicamente de semejante documento, dice que los parisenses son b. en dichosos, pues viven en una ciudad donde la urbanidad reina por cima de los reyes y los prefectos, y un César invita alguna vez á Cástulo, como Cástulo por el impeyano que sea, no se niega á ir á comer á casa de César.

Por la sección de estadística civil y criminal del ministerio de Gracia y Justicia se publica el pliego de condiciones para la adquisición en subasta pública de 480 resmas de papel marquilla, que se consideran necesarias en aquella secretaría para imprimir 2 000 ejemplares de la Estadística criminal de 1860.

Anteayer se ha verificado la prueba de la nueva y magnífica bomba y bombines que para incendios ha hecho traer de Londres *La Española*, compañía general de seguros marítimos, contra incendios y sobre la vida, que dirige el Sr. D. Luis María Pastor, ex-ministro de Hacienda. Las personas que han presenciado el ensayo elogian la grandísima utilidad que han de reportar dichas máquinas en el desgraciado caso de que sea preciso emplearlas.

Hace unos días se concluyó de hacer la entrega de quintos de esta provincia. Presidió el acto el señor conde de la Oliva, quien se condujo con la finura, imparcialidad, inteligencia y firmeza que en otras ocasiones. Allí se oyó á cuantos quisieron hablar, sin permitir á ninguno que divagase ni interrumpiese el buen orden establecido. Cuando los interesados no esplotaban con claridad lo que querían decir, el señor conde lo ejecutaba después en breves palabras, y de modo que todos quedaban satisfechos. Las resoluciones se dictaban sobre la marcha, y eran á par que precisas, terminantes y justas; tanto, que ninguno tenia que replicar.

Las correspondencias de París recibidas ayer están contestes en afirmar que Napoleón III pondrá en juego todo su influjo para asegurar la independencia de Italia sobre la base de la Confederación; pero si encuentra graves dificultades por el lado de Austria ó de alguna otra potencia, dejará que la revolución italiana siga su curso desordenado é impetuoso.

Se ha propuesto por la dirección de infantería, la creación de un archivo general de los documentos de los cuerpos del arma.

Además de la junta para examinar el mejor sistema de ajustes de los cuerpos del arma, se ha elevado un proyecto á la superioridad, que debe radicar en la junta consultiva de guerra, para reformar el extracto de revista. Se trata en él de que las revistas de presente sean intervenidas por un militar de categoría superior al jefe del cuerpo revistado. Se propone la supresión de las diferencias de sueldo de empleo á empleo, y tiene lugar cuando se verifican las bajas y las altas, debiendo ser alta por primero de mes y baja por fin de él. Del mismo modo se propone la supresión de diferencias en las raciones de pienso; se sujetan á mejor método de ajustes las hospitalidades; y por último, se dispone que se ajuste por fin de mes.

Dice *El Honor*, que el pensamiento de suprimir las diferencias de sueldo entre las altas y bajas de los cuerpos, que propone

el proyecto de simplificación de ajuste del extracto de revista, encuentra oposición en algunas de las personas llamadas á examinarla.

Se ha propuesto por la dirección de artillería el uso de los anteojos catalejos de campaña para los oficiales del arma.

Asegúrase en Tetuan haber vuelto el Jetib á Tánger. El general Uda, jefe árabe de Tetuan, también ha sido llamado á Tánger por Muley-el-Abbas, y se encuentra ya de regreso. Entre los moros se asegura mucho la evacuación, y dicen que el emperador ha llamado á todos los ricos del imperio, y que entre todos se han comprometido á pagar la deuda, distribuyéndose el total entre ellos según sus riquezas.

El día 10 del actual tuvo lugar en Roma, como es costumbre, la bendición de la *rosa de oro* que hace todos los años Su Santidad y que es enviada generalmente á algún soberano ó á una ciudad, que haya prestado grandes servicios á la religión. Este año, la rosa de oro ha sido enviada á María Sofía de Nápoles, en recompensa de su heroica conducta durante la crisis del reino de las Dos-Sicilias.

Dice el telégrafo, con referencia á los Estados-Unidos, que mas de treinta mil personas asistieron á la lectura del mensaje del nuevo presidente y que el público dió grandes muestras de aplauso á todas las soluciones en favor de la conservación de la union.

El rey de Cerdeña, apenas concluyan las fiestas que se preparan en Turin, marchará á Nápoles para permanecer allí tres meses. Esta viaje no puede tener otro objeto que impedir crezca el descontento que hay en la capital del reino de las Dos-Sicilias, donde se anuncia ya un nuevo cambio de gobierno, así como en la isla de Sicilia que echa de menos su autonomía y á cuyo frente parece va á colocarse el general Cialdini.

La *Epoca* de anoche pasa revista á la política interior y exterior de este gabinete, y deduce que así en su conjunto como en sus detalles mas importantes, está en consonancia con las aspiraciones mas determinadas en ocasiones solemnes de los que accidentalmente están apartados de la mayoría y del gobierno.

Tres son los acontecimientos mas íntimamente enlazados con la cuestión de Italia, que preocupan en la actualidad la atención de Europa, á saber: la dimisión presentada por el gabinete Cavour y aceptada por Víctor Manuel; la alcaución que ha pronunciado Pio IX en el consistorio celebrado el día 18, y el extracto de las ideas capitales que debe comprender el nuevo folleto de Mr. Lagueronniere en contestación á la circular del cardenal Antonelli, según anuncian las correspondencias de París.

La *Epoca* afirma, sin temor de ser desmentida, que no se recoge un periódico como no sea por ataques á la religión ó á la dinastía, y que esta limitación impuesta al gobierno por la ley actual, en nada impide las discusiones políticas de la prensa.

El mismo periódico dice que *La Crónica de ambos mundos* aspira á ser en union con *El Reino*, órgano de la nueva fracción de los disidentes.

Parece que el lunes próximo, fiesta de la Encarnación, se verificará en la real acade-

mia española la recepción de Sr. D. Severo Catalina, el cual leerá un discurso sobre influencia de las lenguas orientales en el idioma español. Lo contestará el señor don Tomás Rodríguez Rubí.

Ha empezado á salir á luz una revista quincenal titulada *el Eco de los ayuntamientos de obras públicas*. Su objeto primordial es el representar, proteger y defender los intereses de tan benemérita clase y la de los sobrestantes, sin olvidar á todos los cuerpos facultativos de obras públicas, y á cuantos tengan interés en las mismas.

El Sr. del Ré, ministro de Francisco II, ha dirigido á los representantes del joven y valeroso rey una circular noticiándole la rendición de la ciudadela de Messina. «Después de cinco meses de resistencia en Gaeta, dice, durante cuyo tiempo esponia (el rey) seriamente su vida y la de su familia, he dado órdenes para la capitulación de la ciudadela de Messina para no sacrificar en vano una heroica y leal guarnición. Animado del mismo sentimiento de humanidad que le hizo suspender el bombardeo de Palermo, abandonar su capital, retirar sus tropas de Messina para reparar, por medio de un sacrificio personal, las calamidades de la guerra y los peligros de la destrucción de las primeras ciudades del reino, no quiere hoy inmolarse á un vano amor propio militar el sosten de Sicilia. Hé aquí la conducta del soberano á quien se pinta en Europa como anti-italiano y cruel: deja á los destructores de todos los principios, á los invasores de su reino la responsabilidad de los fusilamientos en masa de sacerdotes y de ciudadanos en los Abruzzos, del bombardeo de Ancona, de Capua, de Nola, de Gaeta y de todas las ciudades italianas que oponen obstáculos á su ambición.»

El *Monitor francés* declara que la carta imperial, aunque condena los acontecimientos de Varsovia, dice que el czar piensa constantemente en la prosperidad del reino de Polonia, pero que deseaba que su política no se viese contrariada por manifestaciones tumultuosas. Dentro de breves días será conocido el plan de organización del antiguo reino de Polonia. Confírmase que las elecciones municipales habían comenzado con el mayor orden, y que el pueblo ponía á su frente al conde Zamvitski, que tendrá una mayoría inmensa.

Hoy se inaugura en Turin la estatua de Angel Manin, el célebre defensor de Venecia en 1840. A esta inauguración debe asistir Garibaldi, y será naturalmente motivo de manifestaciones en favor de la completa unidad italiana.

El *Daily News*, periódico inglés, protestante y órgano de lord Russell, dice que sin las poderosas influencias que se han puesto en juego en el Senado francés este hubiera votado en favor del Papa porque los realistas en Francia dominan por la moda.

No se ha permitido publicar en forma de folleto el discurso del diputado francés Mr. Keller en defensa de la Santa Sede. El discurso del príncipe Napoleón contra Su Santidad y los que se simpatizan con la revolución, ha sido en este punto mas afortunado, pues se ha impreso en forma de folleto distribuyéndose 300 000 ejemplares.

El calor es ya sofocante en Tetuan, tanto que apenas se puede salir de casa durante el día; pero la salud sigue siendo completamente satisfactoria.

Un despacho telegráfico de Turin, nos da algunas aclaraciones mas sobre el cambio de gabinete anunciado por el telégrafo. El rey ha tomado la iniciativa en este asunto, sin que haya precedido ningún voto del Parlamento. Su deseo es que todos los Estados de Italia estén representados en la nueva administración. Designábase en Turin los condes de Ratazzi y Riccasoli para ministro del Interior, de Lamarmora y Cialdini para ministro de la Guerra, de Pepoli y Scialoja para Fomento y Hacienda, citándose también entre otros nombres los de Poerio y príncipe de Torrens. El conde de Cavour continuará con la presidencia del Consejo y la dirección de la política exterior.

La prensa ministerial francesa empieza á preparar la opinión para que acepte la evacuación de Siria por las tropas del imperio, manifestando que el estado de aquel país empieza á mejorar, y que el plazo señalado hasta junio para la evacuación, bastará para acordar entre las potencias un plan de organización de aquellos países.

El día 19, aniversario del nacimiento de Garibaldi, se preparaba en Nápoles una procesion, que debía recorrer las calles, llevando una bandera tricolor con la effigie de Garibaldi y las sagradas palabras J. N. R. I. Esta vez, esas letras mayúsculas, dicen *El Movimiento*, se traducirán así: *José de Niza Redentor de Italia*.

El 18 ocurrió una especie de sublevación á bordo del *Vasco de Gama*, surto en el puerto de Lisboa. Fue el caso que el alférez Zagallo, en ocasión de distribuir agua, dió á los tripulantes, hizo algunas amonestaciones á varios individuos, á consecuencia de las que trataron de asesinarle, gritando ¡muera! Tal vez hubiera sido víctima dicho alférez, á no haberse ocultado en su camarote. Después algunos de los sublevados quisieron poner fuego al depósito de la pólvora; pero acudiendo el inspector del arsenal y las tripulaciones de otros buques, fué apaciguado el desorden y conducidos á bordo del trasporte *Mariscal de Mello* cinco de los principales alborotadores.

Anoche hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Sevilla 21.  
Hoy se ha visto la denuncia del periódico *la Palma de Cádiz*. El jurado ha absuelto á dicho diario.

Marsella 20.  
El general Goyon ha impedido en Roma una manifestación, pero no logró impedir que se pusieran pasquines que empezaban con las palabras: «Victor Manuel. Los que los fijaban han sido presos. Ha habido tumulto y gritos en las cátedras de las universidades y las academias, y graves gaiterías por cuestiones políticas en los cafés.

San Petersburgo 20.  
Con objeto de arreglar la maza de proceder á la emancipación de siervos, se ha formado una comisión bajo la presidencia del gran duque Constantino.

Berlin 20.  
El manifiesto de la emancipación de los siervos en Rusia ha producido excelente efecto en Polonia.

Londres 20.  
Noticias de Washington del 8 dicen que el gobierno del Sur ha enviado á mister Beauregard á tomar el mando de Charleston, y así que llegó dió buenas esperanzas de tomar el fuerte de Sumter.

## NOVELA

### JUAN DE LA ROCHE.

Orig. de George Sand; trad. de Saenz Urraca.

—No hagais lo mas mínimo, me dijo, y marchad mañana á Bellevue; y allí será donde nos reuniremos casi al mismo tiempo. Yo me encargó de enterar á mi padre de mis resoluciones, que aprueba de antemano, lo sé, en términos que, al daros mi mano y mi alma, casi cedo tanto á su deseo como al vuestro.

En efecto, dos días después me hallaba en Bellevue bajo mi figura normal, y la familia Butler llegaba pocas horas después que yo. La primera persona que se echó en mis brazos fué nuestro querido Hope.

—Os habeis burlado de mí, dijo; pero es lo perdono con la condición de que otra broma que me han dado durante el viaje, quedará siendo lo que es, una broma horrible y detestable!

—Sabed, me dijo Mr. Butler riendo, que hemos revelado á este niño el motivo de vuestro disfraz. En efecto, yo era esa una manera diestra de introducirnos junto á nosotros, para defender la causa y hacer aceptar los ofrecimientos de vuestro amable primo de Bressac?

—Y Love representaba esa farsa con una seriedad irritante, repuso el jóven. He estado próximo á creer que quería darme por cuñado al hombre que me es mas antipático, y he sido bastante sencillo para, deudas vuestra causa y para decir que mi hermana no tenia libertad para casarse con mi hermano que con vos.

—Habeis ido aun mas lejos, dijo Love sonriendo.

Habeis afirmado que debía casarme con Mr. de La Roche. ¿Opináis aun del mismo modo?

—Si, replicó el jóven con vehemencia. Es preciso que así se haga para que yo vuelva á ser feliz, porque dejé de serlo en el día en que os vi llorar.

—En ese caso, héme aquí para redactar el contrato matrimonial! dijo Mr. Lenandre, que acababa de llegar, y que hacia un momento que nos estaba escuchando sin entrar.

Por la noche, después que hubimos comido en familia y conversado durante mucho tiempo con expansión, Love me dijo á media voz:

—Decididamente, amigo mio, os prefiero cuando habláis en buen francés, sin acento, y cuando, no teniendo ya la obligación de pasar por campesino montañés, mostráis vuestro corazón y vuestro talento tales como son. No diré precisamente que os encuentro tal como erais, pero si que en este momento os descubro; porque hay una cosa que no sabeis, señor mio, y es que ya no sois el hombre de otro tiempo. Tanto habeis ganado en todos conceptos, que si hubieseis ido á buscarme al monte Dore tal como sois ahora, no os hubiera hecho sufrir durante ocho días los tormentos de la impertinencia.

Era yo muy feliz y me hallaba muy conmevido, y sin embargo, aun sufrí una crisis pensosa al volver á La Roche. Esperimenté una especie de terror en el momento de realizar el sueño de mi vida, como si hubiese temido encontrar el sueño inferior á mi prolongada embición, ó encontrarme á mi mismo indigno de la felicidad soñada. Reflexionaba si la superioridad de mi mujer llegaría á humillarme, y si aquellos celos, cuyos arcos, cuyo instinto fatal sentia en mí, se volve-

rian contra su propio mérito y llegarían al estado de envidia miserable y de orgullo lastimado.

Cuando entré de nuevo en mi triste castillo, también Catalina me encontró triste, y pasó la noche atormentándome, acusándome, defendiéndome, buscando errores míos en el pasado, en el presente y aun en el porvenir, con el fin de poderme disculpar de ellos acusando á mi destino y estremeciéndome al verme arrastrado por él hacia un mundo desconocido de alegrías supremas ó de tormentos odiosos.

Esta crisis fué la última, y si la consigno en este relato fiel de mis amores, es para completar el estudio de mi propio corazón y la confesión de las miserias del corazón humano en general. La gran resolución del contrato matrimonial es asunto de entusiasmos, y por consiguiente acta de fe en la primera juventud. A los veinte años hubiera yo pronunciado sin espanto el juramento de amor eterno; á los treinta sentia la grandeza del compromiso que iba á contraer, y ¡cosa singular! mi constancia tan bien probada ya no me inspiraba mas que desconfianza respecto de mí mismo.

Cuando al día siguiente volví á ver á mi prometida, hallé alteración en su semblante, como si hubiese sentido las mismas ansiedades que yo. Interrogada acerca de las causas de su abatimiento, me refirió con admirable capricho todo lo que yo mismo hubiera podido contarla; es decir, que no habia dormido, que estuvo examinando la vision de nuestro porvenir, y que mi semblante se le habia aparecido inquieto y turbado; en fin, que habia llorado sin saber por qué, repitiéndose á pesar suyo estas palabras crueles: «Si no podremos amarnos en la felicidad».

Me estremecí de pies á cabeza al oír á Love com-

probar tan exactamente la simultaneidad de nuestras impresiones, y á mi vez le hice mi confesion.

—Pues bien, me contestó después de haberme escuchado con la mayor atención; ahora veo que todo eso es enfermizo. Hemos dudado el uno del otro en el momento en que mas debíamos contar el uno con el otro. Quizás seamos ambos demasiado viejos y sobrado inteligentes para no comprender los peligros de la pasión. Creo que esos peligros son verdaderos. Mas de una vez, todavía, tendreis tentaciones de encontrarme demasiado tranquila y fuerte, y yo de juzgaros injusto y arrebatado. De ahí podrán surgir convenciones, amarguras, sospechas, sufrimientos graves, si no nos hallamos resueltos de antemano á combatir interiormente á nuestra imaginación con toda la energía de que somos capaces. Si, ahora creo positivamente que debemos entrar juntos en la vida, en el amor completo, armados de pies á cabeza contra las sugestiones del diablo, el cual está acechando todas las existencias felices para destruirlas, y todas las fiestas del corazón para echar su veneno en el fondo de la copa.

—¿Creéis en la fatalidad, como los orientales? le dije.

—Creo en la fatalidad, contestó; pero no en la fatalidad soberana. Creo que está siempre cerca de nosotros, dispuesta á arrastrarnos, pero que nuestra felicidad y nuestro deber en este mundo consisten en la medida de nuestras fuerzas para matar á ese demonio salvaje que no es sino el exceso de los deseos y de las aspiraciones de nuestra alma en lucha con lo imposible. Hé ahí toda mi filosofía. No es larga ni embrollada. Resistir y combatir, nada mas; resistir al orgullo, y combatir las exigencias que sugiere.

El presidente Lincoln ha nombrado a Judel ministro en Berlín.

Paris 20. Todas las provincias han enviado delegados que permanecerán en esta capital con objeto de entenderse con la comisión de seguridad...

El cuerpo legislativo ha desechado una enmienda que tenía por objeto que los electores nombrasen las municipalidades de París y de Lyon.

Paris 21 por la tarde. El Banco de Francia ha bajado el descuento al 5 por 100.

Las elecciones en Viena son favorables al partido liberal.

El Banco de Inglaterra ha bajado el descuento al 7 por 100.

Turin 21. Es ya oficial la noticia de haber sido encargado el conde de Cavour de la formación de nuevo ministerio.

EDICION DEL MEDIODIA.

La Gaceta de hoy contiene tres reales decretos, mandando proceder a nueva elección de un diputado en los distritos de Villajoyosa, Guernica y Guadix...

Han sido autorizados: D. Francisco de Meno y compañía, vecinos de esta corte para practicar los estudios de abastecimiento de aguas potables para la ciudad de Cádiz...

El cónsul de S. M. en Nápoles participa al gobierno que ha fallecido abintestado en aquella capital, a la edad de 50 años, el refugiado carlista D. Juan Antonio Soler de Terreiro...

El capitán de fragata D. Juan Bautista Antequera y Bobadilla ha sido relevado del mando de la corbeta Villa de Bilbao...

Por el ministerio de Marina se ha dispuesto que cuando en adelante asciendan los capitanes de infantería de marina...

El gobernador capitán general de Puerto-Rico participa, con fecha 27 de febrero próximo pasado, que no ocurre novedad en

quella isla, y que su estado sanitario continúa siendo satisfactorio.

Con motivo de lo que se ha hablado estos días sobre el propósito atribuido al Sr. Ríos Rosas, de restablecer el acta adicional de 1853...

Parece que por el ayuntamiento de esta corte se proyecta construir un paseo desde el cuartel de la montaña del Príncipe Pio hasta Palacio...

Ha fallecido en Londres el verdugo de la Torre de Londres, cuyo deber consistía en decapitar a los condenados por alta traición...

Los pasajeros que conducía el vapor Alicante, y que desembarcaron en Málaga el domingo último dijeron, que habían visto por frente de Almería un buque de cruz naufragado.

La comisión de imprenta ha acordado en su última reunión hacer extensivo a los editores el derecho de dar fianza en los delitos por los que pudiera haber prisión preventiva...

Las tres piezas que habrán de estrenarse en el beneficio de la viuda de Asis Gil, son parte del ingenio de reputados escritores cómicos...

Entre las declaraciones de derechos pasivos hechas en el mes de febrero por la junta de clases pasivas, figuran la de don Guillermo Schulz y Schwinger...

El señor ministro de la Gobernación demostró ayer, contestando al Sr. Calvo Asensio, que la ley de arreglo de las provincias que se está discutiendo...

La España, periódico moderado, y Las Novedades, órgano del progreso puro, dicen que el Sr. Fuente Andrés es el que parece indicado para el cargo de director de la deada...

Por real orden de 19 del actual han sido promovidos en el cuerpo administrativo del ejército: A intendente de division y distrito...

El 16 se encargó internamente de la comandancia del arsenal del Ferrol el capitán de navío D. Federico Taldé, habien-

dose espedito pasaporte al brigadier don Francisco de Paula Pavía, que la desempeñaba...

La zarzuela que con el título de El comanche de oro se estrenó anoche en el teatro del Circo tuvo mal éxito...

Al final de la sesión de ayer en el Congreso, el Sr. Valero y Soto preguntó al gobierno si piensa traer a las Cortes el nuevo convenio que ha celebrado con Marruecos...

El Sr. D. Antonio Esquinas García, empleado cesante residente en Almería, ha logrado convertir el esparto en lana vegetal que reemplaza a la animal...

Según dice un periódico de Málaga, se trata de crear otro nuevo juzgado en aquella ciudad, por reclamarlo así la mejor administración de justicia.

El 17 fué conducido a Málaga desde Alicante un sugeto que en el instante de su llegada fué conducido a la cárcel donde quedó incomunicado...

La ópera de Wagner, el Tannhauser, fué en la segunda representación estrepitosamente silbada y ha desaparecido ya de la escena.

Las autoridades y una numerosa concurrencia llenaba la estación del ferrocarril de Sevilla en la tarde del martes con objeto de recibir a los señores duques de Montpensier...

La Corona de Barcelona ha publicado una felicitación que algunos patriotas de Tarrasa dirigieron a Garibaldi el día de San José.

Las noticias mercantiles llegadas por el correo de hoy alcanzan al 20 del actual y según ellas el 19 estaba el trigo en Málaga de 56 a 72...

Ayer se verificó en el puerto de Alicante la prueba oficial del tren de limpieza, a la que concurrieron las autoridades y muchas personas notables...

No pasaban de 700 hombres los franceses que hicieron frente en la última acción al ejército cochinchino...

franceses solo tuvieron seis heridos. Los viveres habian escaseado Saigon, pero a las ultimas fechas abundaban.

Existen actualmente en Francia 534 periódicos, no comprendidos los que se publican en Saboya y Niza. De este número los hay independientes y que discuten mas los hay libremente los actos del poder...

Dice El Clamor, que no es cierto que la minoría progresista se reuniese el año anterior los domingos en Aranjuez...

Hoy al fin, dice una carta de Tortosa del 17, se ha sabido el triste paradero del desgraciado D. Pablo Figueras. Se le ha encontrado muerto en una de las balsas del término de Cáceres...

Según dice un periódico de Málaga, se trata de crear otro nuevo juzgado en aquella ciudad, por reclamarlo así la mejor administración de justicia.

El 17 fué conducido a Málaga desde Alicante un sugeto que en el instante de su llegada fué conducido a la cárcel donde quedó incomunicado...

La ópera de Wagner, el Tannhauser, fué en la segunda representación estrepitosamente silbada y ha desaparecido ya de la escena.

Las autoridades y una numerosa concurrencia llenaba la estación del ferrocarril de Sevilla en la tarde del martes con objeto de recibir a los señores duques de Montpensier...

La Corona de Barcelona ha publicado una felicitación que algunos patriotas de Tarrasa dirigieron a Garibaldi el día de San José.

Las noticias mercantiles llegadas por el correo de hoy alcanzan al 20 del actual y según ellas el 19 estaba el trigo en Málaga de 56 a 72...

Ayer se verificó en el puerto de Alicante la prueba oficial del tren de limpieza, a la que concurrieron las autoridades y muchas personas notables...

No pasaban de 700 hombres los franceses que hicieron frente en la última acción al ejército cochinchino...

24. A la una menos tres minutos, principió a funcionar el aparato, y a los 29 minutos y medio, se veían llenos de fango estraido los gángulios...

En la librería Americana de la calle del Príncipe están ya espuestos los excelentes trabajos preparados para la Historia de la villa y corte de Madrid que escriben los Sres don José Amador de los Ríos y D. Juan de la Haza y Delgado...

La prensa de la Habana ha regalado al célebre prestidigitador Mr. Hermann, una varita de oro cincelado primorosamente.

Han llegado a Barcelona los diputados a Cortes Sres. D. Federico Muntadas y don José Castell de Pont.

Hace algunos meses apareció en Francia con el título de Alesia un libro que viene a ser un comentario del libro 7.º de la Guerra de los Gaules de César...

El jueves al medio día suspendieron sus tareas los trabajadores en la canchales de Alicante, negándose a volver a ellas sino se les aumentaba el tanto de jornal...

Un despacho de Messina del 16 asegura que las tropas que formaban la guarnición de la ciudadela, debían embarcarse el 17 para las islas de Procida y Nisida...

El joven diputado por Alsacia, Keller, está siendo en París uno de los hombres de moda, a consecuencia de su ya célebre discurso en defensa de la Santa Sede...

En París ha corrido la voz de que un coronel y 200 soldados franceses habian sido degollados en Roma. Felizmente la noticia es completamente falsa.

Tan fuerte fué el huracan que sopló en Rennes en la noche del 12 que destruyó el gasómetro, y dejó a oscuras la población por espacio de dos noches.

El domingo último cayó un marinero inglés desde lo alto de un palo de la embarcación en que servía, surta en el puerto de Barcelona, y quedó muerto en el acto.

De una estadística criminal publicada recientemente en San Petersburgo resulta que en las cárceles de Rusia existían en 1849, mas de 138,000 presos...

EN LA CONFIANZA EL PELIGRO.

En la iglesia de Argences (Francia) se están haciendo algunas obras. El cura avisó a un pintor de vidrieras llamado Crispin para que pintara unas vidrieras del techo de la iglesia...

ARPAS HELICIAS.

Hace días que reina en París un fuerte viento. Con este motivo, los aficionados a la música natural se van a las rampas de las fortificaciones a oír las vibraciones melódicas de una gran cantidad de alambres colocados en postes de 8 a 10 metros de altura...

Podremos hacerlo, mi hermosa guerrera?

Si, querido Otello, podremos hacerlo, porque hemos cultivado nuestra inteligencia, nuestra razón, y por consiguiente nuestra voluntad...

Lo que ambos hemos experimentado en la pasada noche, esa especie de alucinación dolorosa, era la voz del remordimiento que hablaba en nosotros...

Amada mía, respondí, estás en lo positivo; al fin os comprendo y me explico vuestra energía, vuestra paciencia y vuestra serenidad en el sacrificio...

pueden llegar al milagro del amor inalterable y de la felicidad sin nubes. En esa unión de dos almas hermanas es donde Dios ha ocultado el secreto de tal victoria sobre el demonio.

Esta conversacion dejó en nosotros huellas tan profundas que hace años que somos felices, mi santa mujer y yo, sin que ninguno de nuestros temores se haya realizado...

Si esta felicidad es en cierto modo obra mia, debo decir que lo es mucho mas de mi mujer. Mas firme en su puesto y mas atenta que yo, sabe prever con admirable delicadeza las ocasiones a los pretextos que pudiera aprovechar el enemigo para insinuarse en nuestro santuario...

so pena de despreciarme a mi mismo, y ese noble trabajo de mi voluntad se convirtió muy luego en una costumbre dulce y grata que en todas las horas de mi vida veo pagada con usura por la gratitud ardiente de mi muy amada compañera.

Hemos atravesado juntos dias aciagos, hemos compartido dolores terribles. Hemos perdido hijos adorados; por segunda vez hemos temido perder a nuestro adorable padre y amigo Mr. Butler...

Hope ha sido menos valiente que nosotros en nuestras penas domésticas, y aun la muerte de Mr. Black, a pesar de que tenía la costumbre de contradecir al pobre sabio y de desdenar sus ideas...

FIN.

FIN.



